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Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità il verbale della seduta dell’8 agosto 

2023 [del. 1]  
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Il Presidente ringrazia i membri della Commissione Tecnica per aver accolto 

l’invito a relazionare in breve sulle nuove linee guida dei Progetti di Sviluppo Sportivo per la 

prossima stagione agonistica. 

Prendono la parola Pier Marino ROSTI e Micol ROSSINI, i quali forniscono 

alcuni dettagli sui progetti anticipando la decisione di uniformare struttura, modalità e procedure dei 

progetti giovani, assimilandoli in toto con quelli degli atleti assoluti. 

Dopo alcuni chiarimenti da parte dell’Esecutivo in merito al limite d’età minimo, 

alla definizione di stage e la necessità che le proposte Federali siano dettagliate per quanto riguarda 

le competizioni (da specificare) finanziate dai progetti, allo scopo di una corretta programmazione 

degli eventi e soprattutto per evitare malintesi in fase di liquidazione delle varie attività previste, il 

Presidente congeda i membri della Commissione Tecnica e rinvia la delibera formale di 

approvazione come da ordine del giorno.  

Passa quindi al comma COMUNICAZIONI riferendo che è giunto di recente, 

l’invito a partecipare al Tavolo multidisciplinare e intersettoriale per la programmazione e il 

coordinamento degli interventi di promozione e educazione alla salute nelle scuole, istituto 

nominato dal Congresso di Stato e che mira al confronto tra tutti gli stakeholder coinvolti 

nell'ambito della prevenzione e protezione dei giovani per la promozione di corretti stili di vita 

attraverso l'attività sportiva.  

I componenti del Tavolo Salute Scuola sono quelli previsti nella delibera n. 79 del 

Congresso di Stato del 29.12.2016 e ora integrati anche con il coinvolgimento del CONS, in seguito 

a una delibera del 2019 ma solo nel caso siano trattate tematiche relative allo Sport.  

Il Presidente riferisce che alla prossima seduta del Tavolo, fissata per giovedì 7 

settembre, sono presenti anche il Segretario di Stato alla Sanità, il Segretario di Stato allo Sport e il 

Segretario di Stato all'Istruzione. Saranno presenti anche la dottoressa Rosita GUIDI, psicologo a 

supporto della Scuola e il dottor IWANEJKO quale rappresentante del Polo delle Associazioni 

sanitarie. 

In considerazione della tematica trattata, il referente e promotore del documento 

CONS “Scuola, Sport e Salute”, il Vice Presidente Forcellini ha dato la propria disponibilità a 

partecipare ai lavori, dal momento che i vertici CONS saranno impegnati ai lavori dell’Assemblea 

del CIJM in Grecia. 

Il Comitato Esecutivo prende atto [del. 2].  

Il Segretario Generale porta a conoscenza che giovedì 31 agosto 2023 è stata 

convocata l’Assemblea straordinaria elettiva della Federazione Sammarinese Sport Invernali per 

eleggere un membro del Consiglio Federale in sostituzione del dimissionario Stefano LAZZARINI. 

Ai lavori ha partecipato il Rappresentante del CONS Filippo DELLA BALDA, 

che riferisce come in seguito alle dimissioni del membro Stefano LAZZARINI, sia stato eletto il 

consigliere Bruno GUIDI per acclamazione. 

Il Comitato Esecutivo prende atto.  
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Il Presidente comunica di essere stato convocato dalla Polizia Civile per essere 

ascoltato in merito alla contestazione di reato avanzato dalla signora Jessica MINI a causa di un 

infortunio subito in occasione di Sportinfiera lo scorso anno. 

Dichiara di aver sollecitato un riscontro del perito della Compagnia assicurativa 

che aveva già effettuato alcuni sopralluoghi nella primavera di quest’anno, senza ricevere alcun 

riscontro formale. Auspica di ricevere i dovuti aggiornamenti prima dell’interrogatorio fissato per il 

20 settembre prossimo.  

Il Segretario Generale comunica che è giunto l’invito da parte del Presidente 

della Polisportiva Juvenes a partecipare ai festeggiamenti per il 70° anniversario di fondazione che 

si terranno il 21 settembre prossimo. 

Il Comitato Esecutivo stabilisce di presenziare l’appuntamento incaricando il 

membro Stefano PIVA in rappresentanza del CONS [del. 3] 
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Viene distribuita una proposta e una tabella con il prospetto di Bilancio dell’Ente 

elaborati dall’Ufficio Amministrazione per quanto riguarda il previsionale 2024 da sottoporre alla 

Segreteria di Stato e agli Uffici competenti in previsione della discussione e approvazione del 

Bilancio dello Stato 2024 e Pluriennale 2024-2025-2026. 

Come da indicazioni fornite nella precedente seduta dell’8 agosto, il Bilancio di 

Previsione è stato elaborato tenendo conto del medesimo importo del fabbisogno del Bilancio 

assestato per il corrente anno. Per quanto riguarda il Bilancio Pluriennale per gli esercizi finanziari 

2024-2025-2026 sulla base dei prospetti di Bilancio Previsionale 2024 e Pluriennale 2024-2026 è 

stato formalizzato una richiesta di contributo dello Stato, in linea con le analisi e i presupposti alla 

base della richiesta di variazione del Bilancio di Previsione 2023 pari a €. 5.150.000 per le spese 

correnti e pari a €. 120.000 per le spese in conto capitale. 

Per gli anni 2025 e 2026 gli importi per il contributo dello Stato per investimenti 

rimane invariato, mentre per la gestione corrente, l’importo si attesta sulla stessa cifra per il 2025 

(€. 5.150.000), mentre è stato portato a €. 5.050.000 l’importo per l’anno 2026. 

Si apre una discussione nella quale vengono illustrati alcuni possibili investimenti 

da realizzarsi in conto capitale e il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento del Presidente e a 

seguito del dibattimento dei lavori, approva la proposta del Bilancio di Previsione 2024 e Triennale 

2024-2025-2026 come da prospetto posto agli atti, salvo l’impegno di rivedere, il prossimo anno, 

l’adeguamento dell’importo richiesto per il 2026 sulla base degli effettivi impegni sportivi correlati 

agli eventi internazionali a calendario del prossimo ciclo olimpico. [del. 4] 

Il Segretario Generale informa di aver esaminato l’istanza avanzata della 

Federazione Sammarinese Roller Sport relativa al formale passaggio da Disciplina Associata a 

Federazione membro di diritto del Consiglio Nazionale. A seguito della disamina di tutta la 

documentazione trasmessa con la nota del 27 febbraio 2023 e a seguito di alcuni colloqui 

informativi a integrazione delle informazioni fornite, il Relatore riferisce che la Federazione Roller 

soddisfa tutti e quattro criteri previsti dalla normativa che riguardano precisamente il rapporto 

numero atleti- tesserati, il volume di bilancio, l’autonomia finanziaria e le manifestazioni 

organizzate nell’arco di un quadriennio. 

Il Comitato Esecutivo sentita la relazione e dopo aver evidenziato l’attività svolta 

dalla sua costituzione e che la vede dodicesima nel ranking per la sua autonomia finanziaria, preso 

atto dell’attuale struttura organizzativa della FSRS, concorda con il riferimento favorevole del 

Segretario Generale. 

Il Presidente preso atto favorevolmente la posizione unanime dell’Esecutivo, 

annuncia quindi di voler portare l’istanza di riconoscimento della Federazione Sammarinese Roller 

Sport quale Federazione membro di diritto al prossimo Consiglio Nazionale. [del. 5] 

Il Presidente informa che il legale difensore del CONS ha sottoposto un 

documento per la memoria difensiva in merito alla vicenda Piscina Tavolucci, che vede chiamati in 

giudizio un dipendente del CONS e l’autotrasportatore della BARCHEMICALS nell’incidente 

occorso il 29 novembre 2022. 

Auspicando un perfezionamento della documentazione ricevuta, auspica che si 

possa giungere presto a una conclusione della vicenda. 
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Il Presidente invita il delegato dell’Esecutivo a fornire un aggiornamento in 

merito agli sviluppi della riforma dei Criteri di erogazione dei contributi ordinari alle Federazioni, 

chiedendo a riferire nel dettaglio le proposte fornite dal gruppo di lavoro. 

Dopo il riferimento del membro Tomassini, si apre un ampio confronto e 

dibattimento dove, in seno all’Esecutivo, sono messe in evidenza diverse prospettive del gruppo di 

lavoro e di alcuni membri presenti, riguardo alla diversa declinazione dei parametri proposta e dei 

vari pesi percentuali specifici che ciascun parametro avrà nel nuovo sistema di calcolo. Dal gruppo 

di lavoro emerge una situazione stratificata in base vari portatori d’interesse, annunciando che 

difficilmente si raggiungerà l’unità di vedute.  

Alla luce del dibattimento, il Presidente invita il delegato preposto dell’Esecutivo 

a redigere un documento riassuntivo dei punti convergenti e divergenti del gruppo di lavoro, 

affinché il Comitato Esecutivo possa esaminare gli elementi emersi dalle Federazioni coinvolte, e 

qualora non riterrà opportuno accogliere le proposte del gruppo di lavoro si proceda a presentare il 

documento finale dell’Esecutivo e le proposte alternative delle Federazioni, inclusa quella della 

Federazione Pallavolo che ha contestato il mancato inserimento all’ordine del giorno, della sua 

proposta di revocare i contributi in caso le Federazioni riconoscano ai propri dirigenti, indennità e 

gettoni di presenza alle sedute dei rispettivi consigli federali.  

Il Presidente dichiara che la riforma dei criteri di erogazione dei contributi, punto 

strategico del programma di politica sportiva del corrente ciclo olimpico, sarà portata senza indugio 

in Consiglio Nazionale nella prossima seduta, ricordando che se l’attuale sistema di calcolo sarà 

accolto dall’Assemblea, il parametro di merito sarà riconosciuto secondo la percentuale e in base a 

valori oggettivi e non soggettivi come è stato approvato nell’ultima seduta del Consiglio Nazionale. 

Il Presidente richiamando un altro punto chiave del Programma di Politica 

Sportiva rammenta quanto già anticipato in sede di approvazione del Bilancio di Previsione 2024, e 

annuncia la volontà di sollecitare un incontro con il Segretario di Stato allo Sport per avere una 

traccia dei prossimi passi sulla gestione, conduzione e manutenzione degli impianti sportivi con 

l’augurio di trovare una soluzione che possa tenere conto delle esigenze delle Federazioni, le quali 

necessitano di risposte adeguate alle sempre più numerose e quotidiane pratiche d’intervento a cui 

l’attuale struttura del CONS non è più in grado di far fronte efficacemente. Gli incontri saranno 

estesi anche alle Federazioni che pur non avendo impianti affidati potrebbero dare la loro 

disponibilità a farsi carico di condurre delle strutture sportive. A questo proposito annuncia la 

volontà di fissare a ottobre un calendario d’incontri con le singole Federazioni interessate alla 

gestione delegata degli impianti sportivi per razionalizzare le spese di conduzione delle strutture e 

adeguare le tariffe applicate a San Marino, in linea con il mercato limitrofo. 

Il Segretario Generale riferisce di essere stato contattato da alcuni dirigenti 

sportivi in merito alla recente riforma della legge sullo sport in Italia, in particolare sulla definizione 

del lavoratore sportivo, il quale a prescindere dallo status di dilettante o di professionista sopra una 

determinata soglia di compenso (indicativamente €. 10.000 su base annua) è tenuto a versare 

all’INPS i contributi previdenziali in relazione agli emolumenti percepiti dall’Associazione e/o 

Federazione sportiva d’appartenenza.  
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Il quesito è attualmente al vaglio di alcune Associazioni sportive sammarinesi che, 

svolgendo attività sportiva in Italia e affiliate a organizzazioni italiane, in consultazione con alcuni 

commercialisti, si stanno interrogando sull’obbligo di versamento all’INPS dei contributi, pur 

essendo società di diritto sammarinese e in assenza di una legislazione parificata a San Marino. 

Il Comitato Esecutivo condivide la necessità di avere un chiarimento dalle 

Autorità competenti in materia poiché le disposizioni di legge che riguardano il trattamento 

contributivo coinvolgono anche la realtà sportiva sammarinese e l’imposizione del versamento di 

contributi all’Italia per gli sportivi che non sono residenti devono essere normati da accordi 

bilaterali tra Stati. 

Il Presidente comunica che stanno procedendo i preparativi per il corso di 

formazione per i dirigenti sportivi. Dopo un breve riferimento, viene distribuito un prospetto con 

una lista di argomenti da trattare suddivisi per moduli, Il corso è da avviarsi da fine ottobre a 

novembre, per poi proseguire a febbraio-marzo 2024. 

I moduli individuati al momento sono otto, della durata di circa due ore ciascuno, 

e riguardano le seguenti materie di carattere generale: l'ordinamento sportivo e le responsabilità del 

dirigente; la gestione delle risorse umane e finanziarie; l’impiantistica e la riqualificazione delle 

strutture; il ruolo dello sport in ambito scolastico e sociale; lo sviluppo delle competenze 

manageriali integrate; la gestione di un evento sportivo; il marketing; la comunicazione. 

Si apre il dibattito si contenuti e sulle competenze dei relatori e dei temi trattati di 

ciascun modulo. Nel dibattimento che segue nell’Esecutivo, vengono evidenziate le necessità più 

impellenti per i dirigenti sportivi, cui serve formazione e aggiornamento in diversi ambiti e 

circostanze di operatività.  

Terminata la discussione il Comitato Esecutivo approva i temi da trattare, 

restando in attesa di conferma da parte del gruppo di lavoro del progetto a cura dei referenti 

dell’Ufficio Stampa e Relazioni Esterne. [del. 6] 

Il Segretario Generale comunica di aver formalizzato la risoluzione di diritto del 

contratto con l’amministratore della ROYAL BISTROT S.r.l. e di aver effettuato un sopralluogo 

congiunto, con alcuni dipendenti dell’Ufficio, per l’inventario dei beni lasciati e da rimuovere, 

avendo ottenuto le chiavi dei locali all’interno del Multieventi e della Biglietteria dello Stadio. Lo 

stato dei beni e degli arredi di proprietà del Multieventi passati in gestione al CONS dal 2018, non 

risulta essere mai stato formalizzato con documento condiviso, perciò si è reso necessario redigere 

un apposito verbale. Essendo stati lasciati alcuni beni e attrezzature non di proprietà CONS, il 

Relatore sollecita l’Esecutivo, in merito all’opportunità o meno di rilevare se ritenuto di qualche 

interesse, due frigoriferi non funzionanti e il container, adibito da punto di ristoro per lo Stadio, ora 

ubicato antistante al piazzale Giovanni Paolo II. 

Come da circolare informativa inviata a tutte le Federazioni, posta agli atti, gli 

organizzatori di eventi sportivi sono ora liberi di scegliere il servizio di catering, in base ad accordi 

che si andranno a trattare di volta in volta con le imprese abilitate e disponibili sul mercato per la 

somministrazione di cibi e bevande al pubblico. 
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In attesa di affidare una nuova concessione dell’attività di ristoro nel Centro 

Sportivo di Serravalle, conferma che la Società LA GUAITA S.r.l. si rende disponibile per giungere 

a un accordo temporaneo per assicurare un servizio in occasione di alcune grandi manifestazioni 

ospitate al Multieventi e al San Marino Stadium.  

Dal 1° novembre la Società si rende altresì disponibile per fornire il servizio con 

una presenza fissa di personale all’interno del Multieventi in determinati orari e per l'intera 

settimana. Per venire incontro alle prime necessità sono stati avviati contatti per l’installazione di 

alcuni distributori automatici, sia all’ingresso del Palazzetto che nelle diverse strutture del Centro 

Sportivo. 

L’Esecutivo sentito il riferimento e constatate le esigenze, conferma la necessità 

di assicurare all’utenza del Centro Sportivo un minimo di servizio di ristorazione sia con distributori 

automatici sia con personale presente in determinati orari e giornate, e autorizza l’Ufficio a 

rilasciare la concessione temporanea alla società BAR GELATERIA GUAITA S.R.L., unica società 

ad aver mostrato interesse con una proposta economica in occasione del bando per l’affidamento di 

tali servizi nel 2018, il cui contratto di locazione è stato risolto di diritto dal CONS il 24 agosto u.s., 

a causa di gravi inadempienze da parte del contraente. 

Il Comitato Esecutivo dà facoltà al Responsabile dell’Unità Operativa di 

predisporre un contratto di concessione temporanea, che garantisca il servizio di ristoro durante gli 

eventi sportivi previsti nel calendario delle manifestazioni del CONS e dal 1° novembre 2023 la 

riattivazione del bar del Multieventi, almeno fino alla fine dell’anno corrente, pattuendo un canone 

forfettario minimo che tenga conto anche delle spese vive delle utenze oppure l’incameramento di 

una percentuale degli incassi registrati dalla società durante gli eventi, il cui ammontare sarebbe 

utile alla definizione della procedura a evidenza pubblica per l’individuazione un nuovo gestore in 

via definitiva. [del. 7] 

Il Presidente riprende la discussione, anticipata in sede di COMUNICAZIONI e 

alla presenza della Commissione Tecnica, riguardo le linee guida dei progetti di sviluppo. 

Rammenta che rispetto alla versione precedente non sono stati apportati sostanziali cambiamenti al 

testo. Riguardo ai Progetto Giovani, di fatto è stato assimilato in tutto e per tutto alla modalità di 

presentazione, selezione e gestione delle attività sportive alla stregua dei progetti di sviluppo 

sportivo di valore assoluto. 

L’Esecutivo preso atto della stesura del documento che sarà presentato alle 

Federazioni il 14 settembre p.v., e dei termini e delle date indicate per la scadenza di presentazione, 

il vaglio e l’approvazione dei Progetti, anche relativamente alle date afferenti alla liquidazione dei 

contributi e la rendicontazione dell’attività, approva le linee guida così elaborate. [del. 8] 

Viene distribuita la convenzione aggiornata relativa alla realizzazione della 

struttura CONSUMS ARENA con l’Ecc.ma Camera e il Relatore riferisce che sono stati avviati i 

colloqui tra i due progettisti per approntare il disciplinare d’incarico e il capitolato speciale 

d’appalto per la parte lamellare e la suddivisione delle mansioni e delle responsabilità in capo a ogni 

professionista (parte in cemento e parte in legno). 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 
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Il Segretario Generale presenta le pratiche relative a richieste di contributi 

straordinari da parte delle Federazioni, che nell’ordine sottopone all’Esecutivo per la relativa 

deliberazione.  

Automotoristica 

La FAMS avanza una richiesta di contributo integrativo al Contributo per 

Manifestazioni per il 50° Rally di San Marino, organizzato lo scorso mese di giugno, presentando 

come richiesto, il bilancio consuntivo di spesa della manifestazione. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e considerato l’imprevisto 

considerevole aumento di oltre il 30% per le spese di ripristino delle strade, anche a seguito delle 

alluvioni che hanno colpito il circondario poco prima dello svolgimento della gara, accorda in via 

eccezionale un contributo extra pari a €. 5.000 a favore della Federazione Automotoristica da 

imputarsi sul cap. n. 1060 “Contributi per l’organizzazione di manifestazioni sportive”. [del. 9] 

Ciclismo 

In merito al Progetto di sviluppo sportivo, la FSC avanza richiesta di trasferire 

l’ammontare residuo del PSS e relativo ai giovani per la partecipazione al Campionato Europeo di 

Luca SCARPONI il 23/24 settembre p.v. in Olanda. La Commissione Tecnica è favorevole alla 

partecipazione dell’atleta in Olanda, ricordando che era già accordato un contributo straordinario 

per la partecipazione del solo ciclista Davide CONTI. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della modifica nell’ambito del Progetto di 

Sviluppo Sportivo di Luca SCARPONI nei termini così esposti. [del. 10] 

Roller Sports 

La FSRS richiede la possibilità di poter disporre di un contributo non previsto per 

permettere la partecipazione dall'atleta Matilde TERENZI al campionato mondiale, trasferendo i 

contributi precedentemente assegnati al Trofeo Anfora, Arnold Classic Europe e alle tappe del 

Campionato Europeo del roller freestyle. 

Visto il parere favorevole della Commissione Tecnica e i risultati agonistici 

raggiunti dalla giovane sammarinese, il Comitato Esecutivo esprime parere favorevole al cambio 

di destinazione d’uso dei contributi già stanziati e concessi. [del. 11] 

Sport Bocce 

La FSSB, in occasione del 30° anniversario dell’inaugurazione del Bocciodromo 

di Borgo Maggiore intende promuovere una manifestazione con un quadrangolare, invitando a San 

Marino, tre squadre Nazionali maschili e femminili (Italia, Austria e Croazia). Pertanto chiede di 

vedersi riconosciuta un’integrazione al contributo per manifestazioni già assegnato per un evento 

internazionale riservato ai Club nel 2023. 

Il Comitato Esecutivo considerato il precedente stanziamento di €. 800 autorizza 

un’integrazione di ulteriori €. 1.700, in considerazione dell’eccezionalità dell’evento, da imputarsi 

sul cap. n. 1060 “Contributi per l’organizzazione di manifestazioni sportive”. [del. 12] 
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Viene data lettura della nota prot. 1941 

 
Oggetto: proposta immagine coordinata “Sportinsieme Awards” - riferimento CE 6 luglio 2023 
 

Nell’ambito dell’incarico in corso di svolgimento affidato alla Dott.ssa Gianessi per 
proseguire il percorso che porti alla ideazione e sviluppo di una nuova immagine coordinata del 
CONS e facendo seguito all’intenzione manifestata da Codesto Comitato Esecutivo nella seduta 
del 6 luglio 2023 di rivisitare il logo e il premio della manifestazione “Sportinsieme Awards”, siamo 
a proporre quanto segue. 

La rielaborazione del logo e del premio dell’evento sopra citato, che si svolgerà il 22 
dicembre 2023, potrebbe essere oggetto di un bando a evidenza pubblica per l’assegnazione 
dell’ideazione e sviluppo grafico rivolta alle imprese sammarinesi operanti nel settore. Ciò 
consentirebbe di ricevere più proposte da soggetti che svolgono tale attività in maniera 
professionale e di valutare l’approccio creativo maggiormente in linea con l’idea di rinnovamento 
che s’intende perseguire, gettando le basi per un successivo eventuale sviluppo di un progetto più 
ampio che abbracci l’immagine del Comitato Olimpico in tutte le sue declinazioni. Si propone di 
valutare l’inserimento nell’oggetto del bando anche del restyling di “Panorama Sport”, qualora si 
voglia continuare a legare la presentazione di tale rivista all’evento. 

Al fine di favorire la qualità degli elaborati e dunque l’investimento da parte delle 
imprese in termini di ore/uomo dedicate al progetto, sarebbe necessario definire dei premi tali da 
essere percepiti come ricompensa per le proposte che verranno presentate. 

Una volta identificata la società vincitrice del primo premio, con la medesima sarà 
necessario contrattualizzare un servizio di attività grafica per tutte le declinazioni e formati 
necessari. Di seguito formuliamo un ordine economico dell’ammontare dei premi che potrebbero 
essere proposti nell’ambito del bando: 

- 1° classificato: €. 1.500  
(€. 2.000 se comprensivo di ipotesi copertina e sviluppo pagine di “Panorama Sport”) 

- 2° classificato: €. 800 € (€. 1.200 se comprensivo di attività “Panorama Sport”) 

- 3° classificato: €. 500 (€. 800 se comprensivo di attività “Panorama Sport”) 

Stante la data della manifestazione e la tempistica necessaria per espletare la 
procedura di un bando (almeno 30 giorni dall’emissione) si richiede in tempi celeri la formulazione 
di un orientamento sull’approccio da seguire. L’occasione è gradita per porgere cordiali saluti. 

F.to Elisa GIANNESSI – Nicoletta CORBELLI 

 

Il Comitato Esecutivo concorda nell’iniziativa proposta, deliberando di emanare 

un concorso di idee per l’ideazione e sviluppo di una nuova immagine di “Sportinsieme Awards” 

includendo il restyling del premio e riconoscendo dei premi per l’acquisizione dei diritti d’autore 

pari a €. 3.500 per il primo classificato e €. 1.500 per il secondo. 

Autorizza pertanto i promotori a emanare il Concorso autorizzando l’impegno di 

spesa pari a €. 5.000 imputando l’importo sul cap. 800 “Iniziative varie” previo storno interno di 

bilancio dal capitolo 942 “Personale salariato CONS” [del. 13]. 
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Il Relatore informa che l’Ufficio, come anticipato nella precedente seduta, ha 

presentato l’offerta finale, a seguito di una trattativa provata per il noleggio (allestimento e 

smontaggio incluso) dei gazebo necessari per la prossima edizione di Sportinfiera.  

Il Comitato Esecutivo visionata la proposta e sentito il riferimento, autorizza la 

spesa di €. 12.950 per il noleggio n. 37 gazebo 4x4 in favore della Pesaro Feste da imputarsi sul 

bilancio di Sportinfiera come anticipato nella precedente seduta. [del. 14] 

Il membro Vannucci, coordinatore dell’evento Sportinfiera, riferisce che questa 

sera sarà presentata a tutte le Federazioni la scheda informativa e gli aggiornamenti relativi 

all’organizzazione della manifestazione. Anticipa le novità di questa edizione, con la partecipazione 

straordinaria, quale intrattenitore DJ e speaker per le esibizioni in programma nelle due giornate, del 

giovane rapper sammarinese IROL. 

Il Segretario Generale termina il riferimento su SPORTINFIERA dichiarando 

che è stata raggiunta un'intesa di collaborazione con Anita MAGALOTTI, per effettuare uno stage 

in occasione dell’evento di settembre a completamento della sua ricerca su Sport e Giovani. 

La stagista avrà l’opportunità di affinare la sua ricerca e affiancandosi ad Anna 

Lisa CIAVATTA, collaboratore sportivo del CONS, porterà il suo contributo e la propria assistenza 

nel coordinare l’evento, relazionandosi in particolar modo con le diverse Federazioni. 

Inoltre, sosterrà le attività di formazione nella giornata di sabato mattina con gli 

studenti delle scuole medie. 

Chiede, pertanto, all’Esecutivo di voler accordare una borsa di studio alla 

studentessa universitaria, sottoponendo all’Esecutivo una bozza di accordo per l’espletamento dello 

uno stage presso il CONS per lo svolgimento di attività di formazione connesse con lo studio e la 

ricerca della laureanda Anita MAGALOTTI. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, concorda con l’iniziativa annunciata 

e approva il riconoscimento di una borsa di studio pari a €. 780 mensili alle condizioni riportate 

nella bozza posta agli atti della seduta e per la durata di tre mesi, prolungabili all’occorrenza e in 

base alle necessità dell’Ufficio Sportivo per un altro mese, autorizzando la relativa spesa di €. 3.120 

sul cap. n. 780 “Collaborazioni” [del. 15] 

Il Presidente comunica che prima dell’avvio della terza edizione dei 

Mediterranean Beach Games a Heraklion, si terrà venerdì 8 settembre l’Assemblea ordinaria del 

CIJM, in cui sono all’ordine del giorno alcuni emendamenti allo Statuto, l’adozione di un Codice 

Etico che entrerà in vigore dopo la sua formale approvazione e l’aggiornamento del Regolamento 

Anti-doping, prevedendo la collaborazione dell’ITA (Independent Testing Agency), braccio 

operativo della WADA, Agenzia che indicata dall’EOC ha gestito tutte le procedure relative ai test 

in gara in occasione dei Giochi dei Piccoli Stati d’Europa a Malta 2023. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento ed esprime parere favorevole 

per la posizione di San Marino alle due candidature per l’organizzazione dei prossimi Giochi del 

Mediterraneo a Pristina nel 2030 e dei Beach Games a Portimao e Lagoa, in Portogallo, nel 2027. 

[del. 16] 
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Per quanto riguarda i GSSE, il Presidente richiama il dibattimento svoltosi 

durante i lavori dell’Assemblea a Malta e relativi alla riforma e riorganizzazione del movimento dei 

Giochi, in particolare alle modifiche dello Statuto e del Regolamento Tecnico.  

Invita il Vice Presidente, nella sua veste di membro della CT dei GSSE, a 

relazionare sulle proposte avanzatale dal Segretario Generale GSSE e sugli emendamenti proposti 

per una più incisiva riforma dell’organizzazione, in particolare in merito alla partecipazione di atleti 

di doppio passaporto che abbiano rappresentato paesi diversi dai Giochi e per agevolare la 

partecipazione, in veste di ospiti, ad altri paesi entità extra GSSE aprendo il dibattimento sulle 

proposte avanzate dal Segretario Generale GSSE di Monaco. 

Il Presidente interviene suggerendo che, per quando attiene la durata del mandato 

del Segretario Generale, non sia necessario emendare gli Statuti, poiché si può gestire la fase 

transitoria avviata a Malta con un'apposita deliberazione dell’Assemblea in deroga agli Statuti, 

mentre ritiene accogliibili le proposte effettuate riguardo al Regolamento Tecnico.  

Riguardo allo Statuto e al documento elaborato dalla nostra Segreteria Generale, 

ritiene opportune le proposte suggerite e che interessano alcuni dettagli utili e necessari, quali la non 

partecipazione degli atleti con doppia nazionalità nel caso in cui abbiano rappresentato una Nazione 

diversa da quella ai Giochi.  

Ritiene opportuno indicare alcune competenze del Segretario e del Presidente dei 

GSSE, organi non citati negli attuali Statuti, e utile l’introduzione di un secondo Vice Presidente, in 

contrapposizione alla proposta di Monaco che indica di dare la rappresentanza del Paese 

organizzatore alla figura del Segretario Generale.  

Il secondo Vice Presidente, inserito nell’Office, va a rafforzare l’organo preposto 

alle decisioni del GSSE, ripristinando in parte le competenze che erano proprie del Comitato 

Esecutivo, organo soppresso diversi anni fa.  

Al fine di agevolare una maggiore partecipazione degli sport di squadra, propone 

infine di prevedere l’organizzazione dei Giochi anche nel mese di settembre, visti gli impegni 

agonistici di fine stagione dei club a maggio. 

Il Comitato Esecutivo concorda con le proposte avanzate dai relatori, mentre non 

ritiene opportuno né vincolare l’appartenenza del Segretario GSSE a un NOC specifico né ridurre la 

durata del mandato a soli due anni anziché quattro, e delibera di presentare le proposte così 

annunciate e descritte al Segretario Generale dei GSSE affinché siano condivise e trasmesse a tutti i 

NOC in vista dell’Assemblea Straordinario GSSE a Istanbul nel mese di ottobre. [del. 17] 
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Riguardo ai prossimi Giochi Olimpici 2024, il Vice Presidente informa di aver 

avuto recentemente contatti con il CONI in merito a un'ipotesi di partecipazione alle iniziative di 

Casa Italia.  

Viene illustrata la proposta di poter disporre quotidianamente di uno spazio 

esclusivo e dedicato nel ristorante stellato di Casa Italia, oltre all’allestimento di due ricevimenti 

con un ampio numero di persone. Inoltre, sarà possibile usufruire delle aree e degli spazi riservati 

per i comunicati e le conferenze stampa in due occasioni durante i Giochi. 

Il Comitato Esecutivo dopo aver attentamente valutato i pro e i contro di allestire 

una “hospitality” di San Marino in Casa Italia e valutata la proposta economica avanzata, come da 

prospetto predisposto dal CONS posto agli atti, delibera di rilanciare una contro-proposta limitando 

nel numero le attività da svolgere e dimezzando il cachet richiesto. [del. 18] 

Il Presidente aggiorna l’Esecutivo sulla proposta elaborata da Giorgia Boutique 

che ha rivisto in ribasso l’onere del CONS per la realizzazione dell’abbigliamento e della divisa 

della squadra per Parigi 2024. Nell'offerta aggiornata sono stati previsti alcuni omaggi e l’offerta 

prevede un esborso di €. 2.000 per persona. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e sulla base dei numeri previsti e 

della precedente esperienza di Tokyo 2020, stabilisce di proporre all’azienda sammarinese di fissare 

il costo della fornitura fino alla concorrenza massima di €. 35.000, poiché non è ancora certo e 

definito, il numero della delegazione e che non supererà, in ogni caso, le 15 unità. [del. 19] 
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Il Presidente aggiorna l’Esecutivo presentando una traccia e una prima ipotesi di 

svolgimento della prossima edizione di Sportinsieme Awards 2023. 

Oltre a celebrare la stagione agonistica, che ha visto numerosi successi conseguiti 

dagli atleti biancazzurri, vengono proposti alcuni candidati per la conduzione della serata, l’orario e 

la modalità di conduzione del talkshow con l’individuazione degli ospiti. 

Lo svolgimento dell'evento viene confermato per il 22 dicembre 2023, avendo già 

data ampia comunicazione con apposita circolare a tutte le Federazioni per evitare sovrapposizioni 

con altri eventi di fine anno, mentre la sede è fissata presso il Palazzo Kursaal di San Marino.  

Sono in corso trattative per verificare la possibilità di trasmettere in streaming 

l’evento con una differita (e a quali condizioni economiche) da SAN MARINO RTV, mentre non 

sono stati ancora presi in esame gli spettacoli a corollario della serata, quali l’elemento musicale, le 

forme di promozione e comunicazione dell’evento. 

Il Relatore formula alcune ipotesi sui testimonial della serata, mentre il 

tradizionale talk show della serata dovrebbe essere dedicato ai nostri dirigenti federali, in vista del 

prossimo avvio del nuovo ciclo olimpico. 

Il Comitato Esecutivo visti gli orientamenti espressi, delibera di richiedere la 

disponibilità della conduzione della serata al Capo Redattore dello sport di San Marino Rtv, Palmiro 

FAITANINI, che ha condotto brillantemente l’evento in passato, e propone l’abbinamento alla 

conduzione con la giornalista Monica VANALI, noto volto del giornalismo sportivo di Mediaset 

che da contatti informali sembra aver già dato la propria disponibilità al nostro referente 

dell’Ufficio Stampa e Relazioni Esterne. [del. 20] 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, il Presidente ringrazia i presenti e 

propone la data della prossima seduta dell’Esecutivo per martedì 26 p.v., al rientro dalla spedizione 

a Heraklion per i Mediterranean Beach Games in Grecia e dopo l’evento di Sportinfiera. 

 

Il Comitato Esecutivo concorda e la seduta viene conclusa alle ore 23:00. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

                               - Eros Bologna - 


